

Precios petroleros anotan pérdidas



Londres, 4 may (RHC) Los precios petroleros anotaron este lunes fuertes pérdidas en el inicio de la semana que puso en alerta a los operadores de materias primas quienes buscan equilibrar al carburante.

El barril de petróleo tipo Brent del Mar del Norte para entregas en julio cotizó a 26 dólares al inicio de mercado electrónico Intercontinental Petroleum Exchange (ICE).

Este crudo perdió 0,44 centavos de dólar (1,66 por ciento) respecto al cierre previo, de 26,44 por barril.

En tanto, el combustible estadounidense West Texas Intermediate (WTI) para entregas en junio, descendió 1,27 dólares (6,42 por ciento) y cotizó a 18,51 dólares por barril.

Los precios del crudo bajaron este lunes por dudas sobre la posible persistencia del exceso de oferta, incluso a pesar de que los cierres por la pandemia de la Covid-19 empieza a aliviarse, en medio de disputas entre Estados Unidos y China sobre el origen de la enfermedad. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**



Radio Habana Cuba